

USPTO が日米特許審査ハイウェイの本格実施を発表
～08年1月4日から本格実施～

2007年12月21日
JETRO NY 澤井、中山

USPTO は本日夕、日米間で06年7月3日から実施されてきた特許審査ハイウェイ (PPH) 試行プログラムを来年1月3日に終了させ、翌4日から本格実施に移行することを発表した¹。

特許審査ハイウェイ(PPH)は、第1国の特許庁で特許可能と判断された出願については、第2国の特許庁において簡易な手続きにより早期審査を受けることができるようにするもの²。米国は我が国をはじめとして、本年9月には英国特許庁(UKIPO)との試行プログラムを開始しているところ³。

本日付のプレス発表記事は日米共同文書⁴として公表されたものであり、日本国特許庁においても同日付で既に同内容の発表を行っている⁵。

(了)

¹ <http://www.uspto.gov/web/offices/com/speeches/07-50.htm>

² http://www.jpo.go.jp/cgi/link.cgi?url=/torikumi/t_torikumi/patent_highway.htm

³ 2007年9月4日付け知財ニュース「米英特許庁が特許ハイウェイ(PPH)試行プログラムを開始」を参照

⁴ http://www.uspto.gov/web/patents/pph/pph_pressrelease.pdf

⁵ http://www.jpo.go.jp/cgi/link.cgi?url=/torikumi/puresu/puresu_nitibei_highway.htm